

Van: Socialisme.be <redaction@socialisme.be>
Verzonden: donderdag 12 juni 2014 10:58
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Nouveau sur socialisme.be

Problèmes d'affichage ? [Affichez cette newsletter dans votre navigateur.](#)



Brésil : la Coupe pour qui ?

La FIFA et les multinationales, dégagiez ! Pour des services publics gratuits et de qualité ! Pour des compétitions sportives aux mains de la collectivité et des supporters !

“Faut absolument dire aux Brésiliens qu’ils ont la Coupe du monde, qu’ils sont là pour montrer la beauté de leur pays, leur passion pour le football et que, s’ils peuvent attendre ...

En savoir plus

www.RethinkingDevelopment.org

Pendant que la FIFa et ses cousins d'autres sports prennent en stage les compétitions sportives pour faire du profit, les travailleurs et les pauvres au Brésil crient leur colère contre ce système injuste qui donne des milliards pour satisfaire aux conditions de la FIFa alors que les travailleurs, les agriculteurs, les familles, sont, au pire, absents, au mieux, insuffisants. A cause du manque de sécurité et des cadences folles mises en place pour respecter les délais, une dizaine de travailleurs sont morts sur les chantiers. Et le système est pourtant jusqu'à l'organiser pour faire du profit en continuant la construction des stades, malgré le fait que les délais entraînent pas la FIFa.

de cette Coupe du Monde et la mesure de profits qu'elle pourra réaliser. Ces salaires peuvent être très élevés, mais il faut aussi tenir compte de la chaîne grande événements sportifs, à commencer par les JO de Rio en 2016. Sous le contrôle et la gestion de la population, à côté des nécessités sociales, viennent les aménagements infrastructurales et les équipements devant être réalisés.

Letter pour les investissements exige de se battre aussi pour un autre type de société, orientée vers les intérêts de l'ensemble de la collectivité et non pas vers l'exploitation d'une poignée de capitalistes. Il ne suffit pas de dénoncer au nom de la tour d'ivoire de Bruxelles et l'oléum à faire en détruire les fondations.

Au verso de cette page, vous trouvez un dossier qui analyse la situation au

SOUTENEZ CE JOURNAL: BE48 0013 9075 9627
au nom de **Éditions Press**

PSL

Élections européennes : un sérieux avertissement

Les élections européennes du mois de mai ont été une succession de défaites pour les gouvernements et partis traditionnels dans un pays après l'autre. Ce fut une véritable révolte des électeurs contre les gouvernements et les partis traditionnels. Mais bien que la gauche soit en progrès dans certains pays, les médias dominants n'ont toutefois parlé que de la victoire du Front ...

[En savoir plus](#)



Brésil : A l'approche de la Coupe du Monde, le climat social devient plus tendu

Protestations aux Brésil : Action de solidarité à Bruxelles ce vendredi 13 juin Une vague de luttes et de manifestations déferle sur le Brésil dans la perspective de la tenue de la Coupe du Monde. Les travailleurs du métro de Sao Paolo ont ainsi entamé le 5 juin dernier une puissante grève. Cette grève a été suspendue ce lundi soir, ...



[En savoir plus](#)

Percée de la gauche radicale : une excellente occasion d'organiser la lutte contre l'austérité

Par Els Deschoemacker Comme on pouvait s'y attendre, quelques jours après les élections, l'Europe néolibérale a fait parvenir un nouveau message aux autorités belges encore en formation. On a ainsi appris que plusieurs milliards d'euros de dettes publiques étaient jusqu'ici "cachés" et viendront alourdir la prochaine opération d'austérité, que la commission européenne n'a pas l'intention de donner plus de temps ...

En savoir plus

Grande Bretagne : les élections du rejet

Les syndicats doivent maintenant lancer notre riposte ! Ces élections furent celles du rejet. Elles ont à nouveau illustré la profondeur de la colère et de l'aliénation qui existent envers tous les partis traditionnels britanniques. Suite à ces élections, tous les partis majoritaires pansent leurs blessures, en essayant de regarder les résultats en face. Hannah Sell, Secrétaire générale du Socialist



10

En savoir plus

“Waarom twijfelen aan” Une critique bienvenue de la N-VA

Dans ce livre (qui pourrait être traduit par “Pourquoi douter”, mais qui n'est hélas pas (encore?) disponible en français , NDLR), Sven Naessens livre une masse d'arguments bien utiles sur le modèle de pauvreté proposé par la N-VA, que ce soit pour des discussions entre collègues ou au café. Par Geert Cool L'approche est parfois prudente - devons-nous vraiment justifier ...



[En savoir plus](#)

Grèce : Syriza en tête aux élections européennes

Des membres du Comité pour une Internationale Ouvrière (CIO) élus à Volos Le parti de gauche Syriza est arrivé en tête des élections européennes en Grèce, dépassant même le parti de droite Nouvelle Démocratie, principal parti au pouvoir. Andros Payiatsos, secrétaire général de Xekinima, le parti-frère du PSL en Grèce, revient dans le texte ci-dessous sur la signification de ces ...



[En savoir plus](#)

[INTERVIEW] “Se préparer à l'austérité à venir par un front de résistance !”

Interview d'Anja Deschoemacker Pour ces élections, des listes “Gauches Communes” étaient déposées à Bruxelles, à la Chambre et à la Région. Ces listes regroupaient des militants du Parti Socialiste de Lutte et du Parti Humaniste, avec également des indépendants, autour de la nécessité d'un plan radical d'investissements



publics massifs pour répondre aux diverses nécessités sociales (logement, crèches, écoles,...) tout en ...

[En savoir plus](#)

Debout les Belges : le danger est-il passé ?

Laurent Louis a annoncé que son mouvement "Debout les Belges" quittait la sphère politique pour se consacrer à l'éveil citoyen. Même si l'on peut se réjouir du fait que ce mouvement n'ait pas obtenu le moindre élu, nous devons rester vigilants et combattre politiquement les idées que Laurent Louis a propulsées dans le débat public. Son score personnel aux élections ...



[En savoir plus](#)

Coupe du monde de foot 2014 : les travailleurs font leur entrée sur le terrain !

Depuis juin 2013 les luttes « anti-coupe du monde » s'intensifient au Brésil devant la masse pharaonique des investissements. Partout, le slogan « Pendant la coupe il y aura la lutte » est scandé dans chaque état. Dans l'affolement, le gouvernement, coincé entre des intérêts privés gigantesques et la colère des classes populaires, utilise les médias et la voix des ...



[En savoir plus](#)

Socialisme.be

redaction@socialisme.be | tél 02/345 61 81

[Se désabonner](#) - [Modifier votre souscription](#)

Socialisme.be - Rue du Jardinier 45, 1080 Molenbeek